



Comentario

Edmundo Jacobo (Exsecretario Ejecutivo del INE)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- En su colaboración, Edmundo Jacobo habló sobre la reunión que el grupo Somos Mx sostuvo esta mañana con la diputada **Kenia López Rabadán**, quien, en su calidad como presidenta de la Cámara de Diputados y presidenta del Congreso, convocó a los integrantes de esta agrupación para hablar de su perspectiva sobre la reforma electoral. El Exsecretario Ejecutivo del INE señaló que a lo que aspiran los demócratas es a que toda reforma sea progresiva, en el sentido de que vaya ampliando derechos de la ciudadanía y, al mismo tiempo, protegiendo estos mismos derechos, para que sea la voluntad de la ciudadanía la que se manifiesta en la elección de sus representantes.



<https://drive.google.com/file/d/1OkeLvTN9jAQGo1R25rbS7OH43VqkQxW/view>